
Protokoll: 

 

Die antragstellende Fraktion begründet den Antrag. 

 

Beigeordneter Flöck trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0041/2022). 

 

Die SPD-Fraktion stimmt dem Antrag zu und bittet darum, die Anwohnerinnen und Anwohner, sowie 

die Kinder in die Überlegungen mit einzubeziehen.  

 

Die WGS-Fraktion unterstützt den Antrag, bittet jedoch darum die Ursachen für die Problematik 

genauer zu betrachten.  

 

Die FW-Fraktion unterstützt die Idee den Verkehr für schwächere Verkehrsteilnehmer sicherer zu 

gestalten.  

 

 


